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東京ビルメンテナンス政治連盟 

第１５回 評議員会 議事録 
 

●令和 2 年事業報告、決算承認！ 

 

■ 日時    令和３年２月２５日（木）午後２時～午後２時 40 分 

■ 会場     ビルメンテナンス会館２階会議室 

■ 評議員数 20 名 

■ 出席者 19 名 

          （会場出席 5 名、Zoom 出席 3 名、委任状 6 名、議決権行使書 5 名） 

■ 議長 井ヶ田 伸宏（㈱サイオー 常務取締役） 

■ 議事録署名人 井ヶ田議長、臼倉宏直（㈱ジェイレック取締役副社長） 

■ 審議事項 

第１号議案 令和２年事業報告承認の件 

第 2 号議案 令和２年決算報告承認の件 

      ―監査報告― 

 

理事長あいさつ  

○梶山理事長 

 本日は緊急事態宣言下の評議員会ということで、議決権行使書や委任状による参加、

Zoom でのご出席をお願いした結果、会場には５名の評議員の方が参加をしていただいた。 

 昨年末から、新型コロナウイルス感染が急速に拡大したが、緊急事態宣言により新規感

染者はやや落ち着いてきており、ワクチンの接種が開始されたことにより、希望が見えて

きている。このまま収束に向かうことを心より祈る。 

 この１年は、まさに新型コロナ感染症との闘いの連続だったが、当政連も、協会や全政

連と連携し、コロナ禍に苦しむ業界要望の実現に向け、国や東京都への要望活動を実施し、

新型コロナ従事者慰労金に清掃業等が追加されるなど、成果を上げてきた。引き続き、  

新型コロナに関連する業界要望や品質重視の流れを確実にする取組を進めていく。 

 本日の議案は、令和２年の事業報告と決算報告の２議案であり、昨年の活動を総括し、

本年の活動につなげる重要な評議員会であるので、ご審議のほど、よろしくお願いしたい。 

 また、本年は７月４日に東京都議会議員選挙が、そして今秋までには衆議院議員選挙も

予定されている。業界要望を実現するためには、業界の理解者である議員を増やす活動も

重要であるので、皆様のご協力をお願いする。 

 今回は井ヶ田評議員に議長の重責をお引き受けいただきましたこと、感謝申し上げる。 
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審議事項 

第 1 号議案 令和２年事業報告承認の件 

第 2 号議案 令和２年決算報告承認の件 

      － 監査報告 －  

 本議案は、関連があることから、続けて提案説明を行い、個別決裁を行うことが議長か

ら提案され承認された。提案説明は第 1 号議案は横田幹事長から、第 2 号議案は坂野会計

責任者から、監査報告は大村監事から説明した。 

 それぞれの提案説明がされた後、審議に移り、それぞれの議案が全会一致で承認された。 

 

報告事項 

（1）令和３年運動方針・事業計画 

（2）令和３年予算 

 運動方針・事業計画、予算は評議員会ではなく理事会に決定権限が写されているため、

報告事項としている。関連があるため、続けて報告された。 

 

（3）令和２年度東京都所有の建築物の維持管理に関する要望の回答 

（4）令和２年度国の予算・制度等に関する要望の回答 

 当政連が毎年行っている東京都、国に対する要望活動について、令和 2 年 4 月に回答が

届いた内容について、機関紙等で周知している内容ではあるが改めて報告された。令和 3

年要望に関する回答は令和 3 年 4 月に届く予定である。 

（了） 


